

2がつ 三永太陽だより

令和3年2月1日
三永太陽保育園
TEL 082-426-2177
080-2939-5361

「春遠からじ…」と思いつつも、まだまだ寒さに身が縮こまってしまいがちです。しかし、元気に遊んでいるお子さんたちを見て、背筋をぴんと伸ばしていかなければと思います。今年度も残りあと2か月をきりました。1日1日を大切に、今月も思いっきり楽しんで過ごします。



2月の予定

- 1日(月)～5日(金) 身体計測
- 1日(月) 避難訓練
- 2日(火) 節分
- 4日(木) マラソン大会(1月から延期)
風水害訓練
- 8日(月) 体操教室
- 12日(金) 縄跳び大会
- 16日(火) ピザクッキング(マスカット)
- 19日(金) 誕生会
- 26日(金) 不審者対策訓練

縄跳び大会 ねらい

- みかん：縄跳びを使っただけの様々な遊び方を知り、楽しむ
- メロン：自分なりの目標を持って意欲的に取り組み友達と一緒に身体を動かすことを楽しむ
- マスカット：自分なりに目標をもって繰り返し取り組みできたという達成感を味わう



今年の節分は2月2日

節分は「みんなが健康で幸せに過ごせますように」という意味を込めて、悪いものを追い出す日。「節分」は2月3日のイメージが強いですが、2021年は「2月2日」。

3日でないのは、1984年2月4日以来、37年ぶり。2日になるのは、1897年以来、124年ぶりになります。

(☆豆知識☆) 国立天文台によると、1年は365日とされていますが、実際には地球は太陽の周りを365.2422日かけて1周します。およそ6時間ずつ差が生まれます。これを解消するのが、うるう年で、4年に一度、1日増やすことによってほぼ元に戻すことができます。この中で「立春とされる地点」を、これまで2月4日に地球は通過していましたが、今年は2月3日となります。節分は立春の前日2月2日です。旧暦では立春が一年の始まりの正月で、前日に豆まきをして邪気を追い払っていました。



雪あそび

あっという間に溶けてしまった雪でしたが、たくさん遊び満喫することができました。



雪あそびには手袋が必需品です。雪が多い時には長靴もあると良いですね。